



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1988

Die Jahreshauptversammlung fand am 3. März im Vereinslokal Wiesehügel statt.

Vorstand 1988 (3. Periode 1987-1988)			
1. Vorsitzender	Rolf Ervens	2. Vorsitzender	Rolf Mertens
1. Geschäftsführer	Stefan Tribbels	2. Geschäftsführer	Ralf Krieger
Hauptkassierer	Jürgen Ophoven	2. Kassierer	Bernd Emundts
Sport- u. Jugendwart	Frank Wolter	Stellv. Sport- u. Jugendwart	Rolf Mertens

Die Dominanz der Hoengener Tischtennisjugend zeigte der Tischtennis Kreispokal der Jugend im April auf, bei dem sich im Finale Hoengen I und Hoengen II gegenüberstanden. Der Polkalsieger Hoengen I spielte mit Ralf Krawanja, Ralf Wachelder und Thorsten Lausberg.

Die 2. Offenen Stadtmeisterschaften von Alsdorf wurden am 23. und 24. April in der Hoengener Mehrzweckhalle ausgetragen. Auf Grund des tödlichen Unfalls unseres Spielers Jürgen Emunds im vorigen Jahr erhielt das Turnier den zusätzlichen Namen "Jürgen-Emunds-Gedächtnisturnier". 350 Spieler nahmen in den verschiedenen Klassen an den beiden Tagen teil. Sieger im Herren- A-Einzel wurde Christoph Schiergens vom BTV Aachen. Die beste Platzierung für unseren Verein erreichte Ralf Krawanja mit einem 2. Platz im Herren-C-Einzel.

Im Mai wurde der Vorsitzende Rolf Ervens vom Tischtenniskreis Rur-Wurm für seine besonderen Verdienste im Jugendbereich geehrt.

Das Grillfest mit Siegerehrung der Vereinsmeister fand am 25. Juni statt. Vereinsmeister wurde Jürgen Ophoven. Im Jugendbereich wurde Thorsten Krawanja Vereinsmeister, der den 1987 gestifteten Wanderpokal zum zweiten Mal gewann. Eine Inaktiven-Meisterschaft wurde durchgeführt.

Für die Saison 1988/89 wurden 6 Herren- und 7 Jugendmannschaften gemeldet. Die TTG Hoengen ist inzwischen einer der größten Vereine im TT-Bezirk Aachen.

In der abgelaufenen Saison konnten folgende Erfolge verzeichnet werden:
Die Kreispokalsiege der 1. und 2. Jungenmannschaft und der Mädchenmannschaft.

Der Aufstieg der 4. Herrenmannschaft (Saison 1987/88) in die 2. Kreisklasse (Bild).

Auf dem Bild von links, stehend:

Rolf Ervens, Stefan Tribbels, Rainer Haiplick, Bernd Emundts, Ralf Krieger, Arnold Wegner, von links, kniend:

Thomas Gilleßen, Conni Müller, Jürgen Fritsch.

Die Mannschaft spielte in der Besetzung:

Conni Müller, Thomas Gilleßen, Arnold Wegner, Bernd Emundts, Ralf Krieger, Rainer Haiplick, Jürgen





Fritsch.

An geselligen Veranstaltungen wurden im Sommer eine Vereinsfahrt nach Altenahr und eine Jugendfahrt mit 50 Jugendlichen zum Phantasialand durchgeführt.

Ca. 150 Gäste nahmen am 5. Stiftungsfest im Dezember teil. Dabei wurden 57 Mitglieder für ihre fünfjährige Vereinszugehörigkeit mit der neu geschaffenen Vereinsnadel geehrt.

Jürgen Fritsch erklärte seinen Rücktritt als 2. Sportwart. Sein Amt übernahm kommissarisch Rolf Mertens.

Autor Wolfgang Slowig, 1993

Überarbeitet und ergänzt durch Walter Gilleßen, 2009